

Comienza este sábado en México la Cumbre de la CELAC



Comienza este sábado en México la Cumbre de la CELAC

La VI Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) comenzará el este sábado en México con la característica de que, después de dos años sin realizarse por la Covid-19, será presencial. La decisión, tomada por los coordinadores nacionales, fue ratificada en la XXI Reunión de Cancilleres que se realizó el pasado 24 de julio en el Castillo de Chapultepec de la Ciudad de México, en el marco de la conmemoración por el 238 aniversario del natalicio de Simón Bolívar.

En ese memorable encuentro de gran repercusión internacional, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, planteó el interés de que la Celac impulse la unidad en el continente y fortalezca la capacidad negociadora de la región frente a otros bloques económicos, así como con sus vecinos Estados Unidos y Canadá.

Los jefes de Estado y/o Gobierno que asistirán a la cita decidirán a su nuevo presidente pro tempore, pues desde principios de 2020 la ostenta México ya que en ese año hubo que suspender la reunión cimera por la expansión de la pandemia provocada por el coronavirus SARS-CoV-2. Hasta ahora el único candidato es Argentina.

Las anteriores cumbres tuvieron como sede Santiago de Chile en 2013, La Habana, Cuba, 2014, Belén, Costa Rica, 2015, Quito, Ecuador, 2016, Punta Cana, República Dominicana, 2017, y ahora, después de cuatro años sin reunirse, esta sexta en México.

Aunque hasta el momento, 16 dignatarios han confirmado su asistencia, están invitados los jefes de Estado y/o Gobierno de Antigua y Barbuda, Gaston Browne (primer ministro); Argentina Alberto Fernández (presidente); Bahamas, Hubert Minnis (primer ministro); Barbados, Mia Mottley (primera ministra); Belice Johnny Briceño (primer ministro); Bolivia Luis Arce (presidente) Los presidentes de Colombia, Iván Duque; Costa Rica, Carlos Alvarado; Cuba,

Miguel Díaz-Canel; Dominica, Charles Savarin; Ecuador, Guillermo Lasso; El Salvador, Nayib Bukele; Guatemala, Alejandro Giammattei; Guyana, Irfaan Ali; Haití, Ariel Henry; Honduras, Juan Orlando Hernández; México, Andrés Manuel López Obrador; Nicaragua, Daniel Ortega.

Además, los primeros mandatarios de Panamá, Laurentino Cortizo; Paraguay, Mario Abdo Benítez; República Dominicana, Luis Abinader; Surinam, Chan Santokhi; Trinidad y Tobago, Paula-Mae Weekes; Uruguay, Luis Lacalle Pou; Chile, Sebastián Piñera; y Venezuela, Nicolás Maduro.

Los primeros ministros de Granada, Keith Mitchell; Jamaica, Andrew Holness; San Cristobal y Nieves, Timothy Harris; Santa Lucía, Philip J. Pierre; y San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves.

(PRELA)

--

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/270582-comienza-este-sabado-en-mexico-la-cumbre-de-la-celac>



Radio Habana Cuba